

# Johann Christoph Friedrich Schiller

Johann Christoph Friedrich Schiller war ein Rebell seiner Zeit und hat sogar einiges bewirkt. Selbst heute noch wird von seinen Werken gesprochen. Wenn er heute noch leben würde, wie würde er heute leben und was würde er machen?

Meine Vermutung ist, dass Schiller sich heutzutage gegen Diktatur in verschiedenen Ländern einsetzen würde, da er viele Jahre unter der Herrschaft des wittenbergischen Landesherren gelitten hatte und sich damals schon dagegen gewehrt hat.

Er würde Blogs, Posts und vielleicht sogar Podcasts machen, die zu Protesten und Aufständen aufrufen würden. Er würde diese über so viele Plattformen verbreiten wie möglich, um auf sich aufmerksam zu machen. Er würde sehr präsent auf sozialen Medien sein und keine Angst davor haben, in ein umstrittenes Land zu fliegen und dort selber an Protesten teilnehmen.



Er würde zum Beispiel nach China fliegen und alles aufnehmen und dokumentieren. Er würde vor Ort an seine Anhänger appellieren und trotz der Gefahr zu einem Protest aufrufen. Ihm wären die Konsequenzen egal und er würde zum Beispiel die Botschaft seiner Festnahme auch öffentlich verbreiten lassen.

